

PERFILES



MARÍA JOSÉ LÓPEZ

EX DIRECTORA DE SIERRA NEVADA

María José López González dirigió entre 2009 y 2021 Cetursa Sierra Nevada, la empresa controlada al 50% por la Junta de Andalucía y que explota la estación de esquí. Su participación en el sector público comenzó en 1991, cuando fue consejera delegada de Emuvisa, la agencia inmobiliaria municipal de Granada que cerró en 2014. Sus últimos pasos han sido como concejala del Ayuntamiento de Granada, diputada en el Congreso de los Diputados por el PSOE, consejera de Justicia y Administración Pública en el Gobierno andaluz.